

Filmprojekt „Une Autrichienne à Paris“

Geschrieben von: Sara Hinterplattner
Donnerstag, den 01. Oktober 2015

In den letzten beiden Wochen des vergangenen Schuljahres wagte sich die Französischgruppe (Langform) der 7. A (jetzt: 8. A) an ein kleines Filmprojekt: Insgesamt 5 Unterrichtseinheiten wurden dazu verwendet, dieses Projekt von der Themenfindung über das Schreiben der Dialoge und Regieanweisungen bis zum Filmen der einzelnen Szenen umzusetzen. Schnitt, Musikunterlegung, „Spezialeffekte“ lagen in den professionellen Händen von Maximilian Hebrank, der dafür noch einige Extraschichten in seiner Freizeit (Ferien!) einlegte. Nochmals ein großes „DANKESCHÖN“.

Wir alle machten bei diesem Projekt interessante und lustige Erfahrungen, sei es mit uns selbst oder mit Passanten, manche Szenen mussten gefühlte unzählige Male wiederholt werden, was die Motivation der Teilnehmer/innen ziemlich strapazierte. Wir haben uns bemüht, kein Klischee über Frankreich bzw. die Franzosen auszulassen und wünschen allen Betrachter/innen viel Vergnügen!

Mag. Oskar Geistberger

